

Código Tierra-Aire

Este es un código reconocido internacionalmente, es muy útil en los rescates desde el aire (aéreo), de hay su nombre "tierra-aire", se usa en pocas palabras para comunicarse con los aviones.

A continuación les doy unas pequeñas recomendaciones para su uso.

- Haga las señales lo más grandes y llamativas posibles, usando el color o la sombra como contraste. Un tamaño aconsejable es de 10 mts. de largo por 3 de ancho para cada símbolo, con 3 mts. De separación entre cada uno de ellos, recuerda que tienen que ser visibles desde grandes alturas.
- Coloca las señales en campo abierto, evitando las pendientes y las quebradas, así como las laderas invertidas.
- Cava los signos como si fuesen pequeñas trincheras, amontonando la tierra a los costados para que aumente la profundidad de la sombra. Usa rocas o troncos para acentuarlas y en algunos casos hasta ropa o todo lo que uno se pueda encontrar.



Estas son algunas de las señales más importantes para el código Tierra-Aire:

Señales con el cuerpo

